

Abens-Donau-Energie

## Neuer Versorger für Kreis Kelheim

**[08.07.2014] 16 lokale Kommunen und 3 kommunal verankerte Energieversorger gründen im Kreis Kelheim in Bayern einen neuen Energieversorger. Die Abens-Donau Energie beliefert ab sofort Kunden in der Region mit Ökostrom.**

Im Kreis Kelheim in Bayern entsteht ein neuer Energieversorger. Die Abens-Donau Energie beliefert ab sofort Kunden mit umweltfreundlichem Ökostrom. Wie das Unternehmen mitteilt, wird der Strom vollständig aus Wasserkraft erzeugt. Das besondere an der neuen Gesellschaft ist ihr kooperativer Charakter: So sind insgesamt 16 lokale Kommunen und 3 kommunal verankerte Energieversorger beteiligt, darunter Energiedienstleister Energie Südbayern sowie die Stadtwerke Kelheim. „Im Fokus des partnerschaftlichen Projekts steht neben der Wirtschaftlichkeit vor allem die Bewahrung regionaler Interessen“, sagt Christian Kutschker, Geschäftsführer der neuen Gesellschaft. „Durch eine wirtschaftliche Beteiligung der Kommunen an der neuen Gesellschaft verbleiben auch die Gewinne bei diesen und können zum Wohle der Region und ihrer Bürger eingesetzt und lokal investiert werden.“ Die Stärken einer einzigartigen Region wie des Kreises Kelheim sollen durch das gemeinsame Engagement von örtlichen Kommunen gebündelt und durch Investitionen weiter ausgebaut werden. „Auch im Hinblick auf zukünftige Erzeugungs- und Infrastrukturprojekte bietet uns dieser Zusammenschluss strukturierte und den Bedürfnissen der Region entsprechende Handlungsmöglichkeiten“, erläutert Kutschker.

(ma)

Stichwörter: Rekommunalisierung, Abens-Donau-Energie, Kreis Kelheim, Stadtwerke Kelheim